
ГОРОД ЗАПАДНЫЙ ГОЛЛИВУД
СОВЕТ РУССКОЯЗЫЧНОЙ ОБЩИНЫ
ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ
ВТОРНИК, 17 ЯНВАРЯ 2022 ГОДА

ЗАСЕДАНИЕ БЫЛО ПРОВЕДЕНО В ВИРТУАЛЬНОМ ФОРМАТЕ

1. НАЧАЛО ЗАСЕДАНИЯ –  Председатель совета Волман объявила заседание
открытым в 7:10 вечера. 

2. ПОЛОЖЕНИЕ О ПРИЗНАНИИ ЗЕМЕЛЬНЫХ ПРАВ КОРЕННОГО НАРОДА- 
Член совета Майский

Совет Русскоязычной общины Западного Голливуда признает, что земля, на
которой мы проводим наши заседания и которая в настоящее время известна как
город Западный Голливуд, является оккупированной и захваченной территорией
народов Габраэлино Тонгва и Габраэлино Киич. 

3. КЛЯТВА ВЕРНОСТИ – Председатель совета Волман читала клятву верности. 

4. ПЕРЕКЛИЧКА – Члены Совета присутствовали:  Александр Толосенко, Раиса
Агуф, Любовь Левитан, Евгений Майский, Диана Вольман, Валентина Матиджи, 
Екатерина Кутепова. 
Отсутствовала Саша Рэйзор
Также присутствовали: координатор работы совета – Татьяна Родзинек. 

5. ОДОБРЕНИЕ ПОВЕСТКИ ДНЯ
Любовь Левитан внесла предложение одобрить повестку дня заседания от 17
января 2023 член совета Евгений Майский предложил поддержать предложение. 
Предложение было одобрено общим голосованием. 

6. ОДОБРЕНИЕ ПРОТОКОЛА ПРЕДЫДУЩЕГО ЗАСЕДАНИЯ: Любовь Левитан
внесла предложение одобрить протокол заседания от 20 декабря 2022 года , 
Евгений Майский предложил поддержать предложение. Предложение было
одобрено общим голосованием. 

7. КОММЕНТАРИИ ОБЩЕСТВЕННОСТИ
Комментариев не было. 

8. КОММЕНТАРИИ ЧЛЕНОВ СОВЕТА
Евгений Майский проинформировал совет об образовательном форуме для
жильцов. 

9.   НОВЫЙ ПРОЕКТ

9.А.ДЕНЬ ПОБЕДЫ
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Тема: Члены совета начали обсуждение программы празднования дня
победы. 
Решение: Председатель совета Вольман внесла предложение пригласить
группу Helix Collective с программой, посвященной дню победы. Екатерина
Кутепова предложила поддержать предложение. Предложение было
принято единогласно общим голосованием

10. НЕЗАВЕРШЕННЫЙ ПРОЕКТ

10.A. МЕЖДУНАРОДНЫЙ ЖЕНСКИЙ ДЕНЬ
Тема: Члены продолжили обсуждение мероприятия, намеченного на 5
марта 2023 года. 

КОММЕНТАРИИ ОБЩЕСТВЕННОСТИ: Phil Popham & Sarah Robinson
предложили программу своего ансамбля, который будет посвящен
женщинам композиторам. 
Екатерина Кутепова говорила о сокращении предложенной вступительной
программы и о бюджете. 
Раиса Агуф говорила о ведущем программы. 
Председатель Вольман говорила о логистике. 
Член совета Кутепова предложила пригласить совет женщин участвовать в
программе. 
Татьяна Родзинек проинформировала совет о том, что художники были
приглашены участвовать. 
Член совета Агуф говорила об угощениях. 
Комментарий общественности: 
Марина Голдштейн, координатор работы службы Еврейской Семьи, 
говорила об участии ее организации. 
Сотрудник города проинформировала совет о Конференции женщин
лидеров и предложила номинировать достойных кандидатов. 

Решение: Евгений Майский предложил проголосовать за программу, 
предложенную Helix Collective и дополнительные элементыпрограммы. 
Диана Волман предложила поддержать предложение. Все проголосовали
единогласно.  

10.В. ДЕНЬ ПАМЯТИ ЖЕРТВ ХОЛОКОСТА 2023
Тема: Члены совета продолжили обсуждение мероприятия, намеченного на
2023 год. 
Диана Вольман говорила о письме, которое она направила в школы с
приглашением студентов принять участие в мероприятии.  Когда совет
примет окончательное решение по поводу документального фильма, будут
предоставленыы дополнительные детали. 
Член совета Левитан говорила об автобусах для студентов. 
Решение:  Член совета Левитан предложила продолжить обсуждение
программы на следующем заседании. Член совета Агуф предложила
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поддержать предложение . Предложение было принято единогласно общим
голосованием.  

10.С.НОВЫЕ ИНИЦИАТИВЫ СОВЕТА РУССКОЯЗЫЧНОЙ
Тема: Члены совета обсудили новые инициативы, предложенные членами
совета.  
Член
Члены совета говорили о музыкальных концертах в West Hollywood Park. 

Председатель Волман говорила о посещении парка Западного Голливуда . 
Председатель Волман сказала, что хотела бы написать письмо в городской
совет по поводу приобретения рояля. 
Член правления Майский рассказал о расходах на аренду пианино. 
Член совета Агуф спросила сотрудников о работе над предыдущими
инициативами. 
Участник Maysky спросил об инициативу по предоставлению информации
жителям города. 
Председатель Волман рассказал о программах для пожилых людей. 
Решение: Председатель совета Волман внесла предложение обратиться в
городской совет по поводу покупки рояля для парка West Hollywood. Член
совета Майский предложил поддержать предложение. Предложение
принято поименным голосованием с 7 голосами против 0. 

10. D. ПОДГОТОВКА ПРОВЕДЕНИЯ МЕСЯЦА КУЛЬТУРНОГО НАСЛЕДИЯ
РУССКОЯЗЫЧНОЙ ОБЩИНЫ 2023 ГОДА И ДРУГИХ МЕРОПРИЯТИЙ.    
Тема: Члены совета продолжили обсуждение серии мероприятий
в рамках месяца Культурного Наследия Русскоязычной Общины и
других мероприятий. 
Решение: Члены Совета обсудили продвижение мероприятия в
социальных сетях. Сотрудник города продемострировал лого предстоящего
фестиваля, а также предложила проект формы для номинации кандидатов
на получение наград, а также приглашение участников фестиваля. 

10.Е. ИНФОРМАЦИЯ О ПОСЕЩЕНИИ ДРУГИХ СОВЕТОВ И КОМИССИЙ
Тема: Члены совета заслушают отчеты представителей, посетивших
заседания других советов и комиссий. 
Рекомендация: сообщений не было. 

11. СООБЩЕНИЯ СОТРУДНИКОВ
Сотрудник города проинформировала совет о предстоящих мероприятиях.  

12. КОММЕНТАРИИ ОБЩЕСТВЕННОСТИ
Комментариев не было. 

13. КОММЕНТАРИИ ЧЛЕНОВ СОВЕТА РУССКОЯЗЫЧНОЙ ОБЩИНЫ
Раиса Агуф говорила о новых строительствах на восточной стороне города. 
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14. ЗАВЕРШЕНИЕ Заседание было завершено в 8:36 вечера. Следующее
регулярное заседание состоится в во вторник 21 февраля 2023 года в 7 часов
вечера в виртуальном формате. 

ОДОБРЕНО РЕШЕНИЕМ СОВЕТА РУССКОЯЗЫЧНОЙ ОБЩИНЫ ВО ВТОРНИК 21
ФЕВРАЛЯ 2023 ГОДА. 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ

ПОДТВЕРЖДАЮ: 

СОТРУДНИК ГОРОДА
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